

DIDIER'S PATISSERIE REJOINT LA COMPAGNIE DES DESSERTS

Didier et Laure Merveilleux, les fondateurs et dirigeants de la société Didier's Pâtisserie basée à Greenwich près de Londres, ont décidé de rejoindre le groupe français La Compagnie des Desserts.

RENFORCER SA POSITION SUR LE MARCHÉ BRITANNIQUE

La société Didier's Pâtisserie est unanimement reconnue outre-Manche pour ses produits d'excellence destinés principalement aux marchés du catering aérien et de l'événementiel. Avec un chiffre d'affaires de 7,7 M€ et 57 collaborateurs, l'entreprise londonienne est reconnue pour la qualité de ses produits et l'excellence de son savoir-faire. Dès leurs premiers échanges, les deux sociétés ont pu constater qu'elles partageaient des valeurs

communes, comme la passion du beau et bon produit et la recherche de création de valeur chez leurs clients, et que l'union de leurs énergies profiterait à leur développement en Grande Bretagne. Ce rapprochement s'inscrit parfaitement dans la stratégie de croissance et de diversification de l'offre du groupe. Avec cet adossement, La Compagnie des Desserts renforce en effet sa position sur le marché britannique et enrichit sa gamme de produits en intégrant des pâtisseries d'exception, qui bénéficient depuis de nombreuses années du prestigieux Royal Warrant décerné aux fournisseurs de la famille royale britannique. Cette collaboration permettra de mieux répondre aux attentes des clients, de conquérir de nouveaux marchés, et d'ouvrir de nouvelles perspectives passionnantes. L'objectif du Groupe est de

devenir un acteur majeur du catering aérien et événementiel au Royaume-Uni comme en Europe, et de renforcer sa position de spécialiste paneuropéen du dessert auprès des professionnels de la restauration et de l'hôtellerie.



MAISON CAFFET OUVRE UNE NOUVELLE BOUTIQUE À PARIS

Maison Caffet ouvre sa 3^e boutique parisienne et sa 16^e en France, au cœur de la rue Mouffetard. Cette nouvelle ouverture marque une nouvelle étape dans l'histoire de la maison et invite les Parisiens à découvrir ou redécouvrir les pâtisseries, chocolats et macarons d'exception.

OFFRIR DES PRODUITS D'UNE QUALITÉ INÉGALÉE

La Maison Caffet a débuté son aventure à Troyes, où elle a rapidement gagné en renommée grâce à l'excellence de ses produits. Au fil des années, la maison a su se développer et ouvrir plusieurs boutiques en France et à l'étranger (16 aujourd'hui), tout en préservant l'authenticité et la

qualité qui font sa réputation. Les pralinés sont une véritable fusion délectable de tradition et d'innovation, méticuleusement préparés avec les noisettes du Piémont et les amandes de Valencia, réputées pour être les fruits à coque les plus exquis et raffinés. Les macarons, quant à eux, se déclinent au fil des saisons dans une multitude de saveurs telles que le yuzu, la vanille et la fève tonka. La nouvelle boutique du 137, rue Mouffetard, incarne l'engagement de Maison Caffet à offrir à ses clients toujours plus de produits d'une qualité inégalée. Située dans l'un des quartiers les plus pittoresques de Paris, cette boutique est une invitation à la découverte et à la gourmandise.

